

## ABSTRAK

Pengungkapan *sustainability report* merupakan aktivitas perusahaan sebagai pihak yang bertanggung jawab atas semua pihak yang terlibat tentang kinerja entitas demi tujuan pembangunan berkelanjutan harus dicapai. Laporan berkelanjutan atau *Sustainability Report* menggambarkan laporan berisikan efek ekonomi, lingkungan, dan sosial dalam laporan pertanggungjawaban

Fenomena dalam penelitian ini dieksplorasi dengan metode kuantitatif. Perhitungan pengungkapan *sustainability report* untuk setiap perusahaan pada sub sektor bank bank yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2019-2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dewan komisaris independen, ukuran perusahaan dan kepemilikan asing terhadap pengungkapan *sustainability report* pada sub sektor bank yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2019-2021.

Teknik pengambilan data dengan pengumpulan data sekunder. Data yang diperoleh melalui laporan tahunan atau *annual report* dan laporan keberlanjutan atau *sustainability report* setiap masing-masing perusahaan. Dalam penelitian ini terdapat 30 sampel sub sektor bank BEI yang terdaftar dari 2019-2021. Metode pengumpulan datanya menggunakan teknik *purposive sampling*. Data panel menggunakan *cross-section* dan *time series* dalam studi ini. Data studi ini diolah dan dianalisis dengan menggunakan alat statistik seperti *Eviews 12*.

Hasil pengungkapan Secara simultan bahwa dewan komisaris independen, ukuran perusahaan dan kepemilikan asing memiliki pengaruh terhadap pengungkapan *sustainability report*. Dewan komisaris independen, ukuran perusahaan dan kepemilikan asing dijadikan variabel yang akan mendorong pengungkapan *sustainability report*. Hasil ini menunjukkan bahwa secara parsial hanya ukuran perusahaan mempengaruhi pengungkapan *sustainability report*, tetapi dewan komisaris independen dan kepemilikan asing tidak berpengaruh. Peneliti selanjutnya juga dapat menambahkan periode penelitian agar dapat mengetahui sejauh mana perusahaan dalam mengungkapkan *sustainability report*.

Kata kunci: Dewan komisaris independen, kepemilikan asing, ukuran perusahaan dan *Sustainability report*